

平和への誓いを新たに

戦没者追悼式

5月18日(木)、体育センターで関係者約100人が参列し、戦没者追悼式が行われました。

黙とうや代表者による献花など、上三川町の戦没者774人のめい福を祈るとともに、時が過ぎても忘れることなく、二度と同じ悲しみを繰り返さないようにと、誓いを新たにしていました。



献花を行う代表者



患者さんに足浴を行う高校生

将来の看護・介護福祉師を目指して

上三川病院で1日体験

5月19日(金)、上三川病院で県立上三川高校の生徒たち8名が、ふれあい看護・介護体験を行いました。

病院内の各施設を見学後、実際に血圧の測定の仕方やおむつの取り替えなどを行い、看護師からアドバイスを受け、最後は、患者さんの足浴を実習しました。最初はとまどっていましたが、患者さんたちに笑顔で対応していました。

ニカラグア共和国保健省職員が来校

明治中学校で国際交流

5月23日(火)、明治中学校でJICA（独立法人国際協力機構）による、ニカラグア共和国の保健省職員4名が来校し、視察を行いました。

歓迎セレモニーでは、ふくべとニカラグアの民芸品の交換や、保健省の職員による地元の踊りが披露されました。保健省の事務局長さんは、「皆さんは日本の将来にとって大切な人たちです。精神的に得るものを大切にしてください。」と中学生にエールを送りました。



我が町の民芸品（ふくべ）を手渡す中学生



締結書を持つ上三川町建設業協同組合津野田理事長

きれいな河川にします！

愛リバーとちぎ調印式

5月23日(火)、役場で「愛リバーとちぎ」調印式が行われました。

地域と町そして河川管理者が、連携・協力して、安全で快適な河川環境の維持向上を図ることが目的で、石田公園と(仮称)卯の木公園付近を上三川町建設事業協同組合が河川美化活動を行います。津野田理事長さんは、「地域とのコミュニケーションを深め積極的に展開していきたい。」と意気込みを話してくれました。



子どもたちに大人気のミニSL

みんなで楽しいひとときを

上町公民館でレクリエーション大会

5月28日(日)、上町公民館で「上町自治会レクリエーション」が行われました。

あいにくの雨でしたが、約120人の自治会関係者が集まり、バーベキューやビンゴゲームが催されました。雨が上がった午後からは、公民館の敷地にミニSLを設営し、子どもたちが乗車するなどして、楽しい1日を過ごしました。

図書ボランティア養成講座

岩城氏による基調講演を開催

5月28日(日)、平成18年度図書ボランティア養成講座が開催され、岩城敏之氏(キッズいわきぱふ代表)による、「絵本とこども」と題した基調講演が行われました。

自らも絵本の翻訳を手がける岩城氏は、幼児期における絵本の読み聞かせの大切さなどをユーモアたっぷりの関西弁で話し、参加者の笑いを誘っていました。



笑い声が絶えなかった岩城敏之氏の講演



栄養士の講話を聞き入る参加者

おいしく作っておいしく食べて

本郷地区で介護予防教室開催

6月6日(火)、本郷北コミュニティセンターで健康教室が開催されました。介護予防を目的とした教室で、今回は、『おいしく食べていきいきと』をテーマに、栄養士からの講話や調理実習が行われました。(表紙写真)

町では、各地区で健康教室を実施しますので、参加希望の人は保険課高齢者支援係(☎669129)までご連絡ください。

人権擁護活動功績で表彰

6月2日(金)、宇都宮市東コミュニティセンターで栃木県人権擁護委員連合会定期総会が開催され、田中文雄さん(愛宕町)が人権擁護局長表彰を受けました。

これは、人権擁護活動に積極的に精進され、功績が認められたことにより表彰されたものです。



表彰された田中文雄さん